

MARS 1973 .-

2
00

PEZULS - canton de St Alvère
cccccc ar. de Bergerac. (24)

Heure : 23 h 30

Témoin : M. DORGUIS, place du Commerce, PARIS 15^e

Le témoin avait accepté de surveiller les travaux de restauration d'une grande propriété située au lieu dit " Puy de Rège " dans le village de PEZULS. Logé sur place il restait seul la nuit dans cette vaste bâtisse. Au bout de quelques mois, il en connaissait chaque coin et recoin, chaque bruit était immédiatement localisé et identifié. Or, une nuit de MARS, il remarqua que l'accélérateur du chauffage central nouvellement installé, ne fonctionnait pas normalement. Il semble que le moteur électrique de la pompe s'était subitement emballe, entraînant des cognements et des barborygues dans la tuyauterie et les radiateurs. Hésitant à se lever du lit pour descendre à la chaufferie, il vit soudain que sa chambre était traversée, parallèlement à son lit par un étrange faisceau lumineux. Celui-ci était d'un blanc pur absolument horizontal, rectangulaire de la section exacte de la baie par laquelle il entrait, d'une densité et d'une blancheur telle que la seule comparaison qui lui vient à l'esprit est celle d'un immense " bâton de craie ".

Bien que très lumineux, il ne rayonnait pas et n'éclairait pas la pièce, d'autre part, les montants et les meneaux de la baie ne découpaient pas ce faisceau quoique l'image de la fenêtre se reproduisait parfaitement sur le mur d'en face.

Vivement ému, en proie à un fort sentiment d'étrangeté, il hési-

SUITE : PEZULS .(24)

tait à sortir du lit, lorsque le rayon quitta lentement le mur, en se rétractant comme un tube télescopique; bondissant alors vers la fenêtre il put le voir se rétracter de plus en plus vite jusqu'à n'être plus qu'un point à l'horizon qui s'évanouit à son tour. A ce moment la circulation d'eau s'apaisa et le moteur reprit un rythme normal.

L'observation n'ayant duré qu'une vingtaine de secondes, il ne put rien remarquer d'autre. Il précise que la maison est située sur une hauteur, le rayon pouvait être horizontal si la source était située sur une colline ou à faible hauteur dans le ciel. En effet il vit bien le point s'éteindre face à lui mais rien ne lui permit de déduire sa distance. Une promenade sur les lieux présumés ne montra rien d'anormal. Aucun effet physique ou psychologique.

Propos recueillis par M. MONNERIE. (D.L.W.; R.P.) Juin. 1971.

PEZULS se trouve à 12 kms de BAVIC et à 15 kms des grottes préhistoriques célèbres.